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Encomienda Tu Camino A El 

 

1 Pedro  4:19,   "De modo que los que padecen según La Voluntad de 

Dios, encomienden sus almas al fiel Creador, y hagan el bien." 

Salmo 37:5,     "Encomienda a Jehová  tu camino, y confía en El; y el 

hará." 

Por La Gracia de Dios tenemos también La Palabra profética más segura; 

a la cual hacemos bien en estar atentos como a una antorcha que alumbra en 

lugar oscuro (2 P. 1:19). Oigamos lo que el Elías para las naciones ha dicho: 

Ahora, nosotros somos criaturas de tiempo. Encomienda tu camino a El, y 

El hará el futuro correcto, porque nosotros Lo vemos tal como El es en La 

Palabra. 

Cómo está sembrando Su Palabra. Eso es primero que nada La Palabra 

Eterna de Dios. Y quiero decir esto, mientras que Uds. Están aquí buscando a 

Dios para su salvación y para su curación, que todo lo que Dios puede hacer 

por Ud. El ya lo ha hecho. Todo pecado está perdonado (Ef. 1:7). Lo único 

que Ud. tiene que hacer es mirar al Calvario y aceptar lo que Dios ya ha 
hecho por Ud. Ahí está. Ya está terminado. Jesús dijo en el Calvario, 

"Consumado es" (Jn. 19:30). Entonces si yo fuera salvo, yo diría, "Yo fui 

salvo hace veinte años". No, yo fui salvo mil novecientos años atrás. Yo solo 

lo acepté hace unos años. Dios, ahí cuando Cristo murió, El pagó la multa por 

ambos, pecado y enfermedad (Is. 53:4-5). Y la enfermedad es un atributo del 

pecado. Y el pecado es incredulidad (Jn. 16:8-9). Deje que esto penetre por un 

minuto. 

Ahora, aquí está, entienda esto. Pecado, es incredulidad. "El que no cree 

ya ha sido condenado" (Jn. 3:17-18). El hecho de que robe, mienta, fume, 

beba, cometa adulterio, eso no es pecado. Esto es el atributo del pecado. Ud. 

lo hace porque Ud. no cree. Y Ud. es correcto, y honesto, y justo, y recto, y 

santo y respetable, no porque esto no sea Cristianismo. Ud. hace esto...Esos 

son solo los frutos del Cristianismo porque Ud. cree; son los atributos de su fe 

en Cristo Jesús y su nacimiento como Su hijo (Ro. 8:15-20). Amén. Un buen 

árbol no puede producir fruto corrupto. Un árbol corrupto no puede producir 

buen fruto. "Por sus frutos los conoceréis" (Mt. 7:15-20). 

Ahora, si el Espíritu Santo viniera y declarara que Su Palabra es la verdad, 

y Ud. se va sin creer, sería Ud. un pecador. Si Dios le dice como ha sido su 

vida, y cómo será, y si Ud. sabe que lo que ha sido, es la verdad, y le dice 

cómo será; si Ud. se va sin creer, peores cosas que éstas le pasarán. "Vaya y 

no peque más" (Jn. 5:14). 

Ahora, pecado no quiere decir salir a beber y hacer escándalo. "Vaya y ya 

no sea incrédulo" (Jn. 16:9). Amén. Ahí lo tiene. Sabe Ud. ¿cuál me parece 



que es el problema más grande con la iglesia hoy? 

Posicionalmente ellos no saben quiénes son. Uds. son hijos e hijas de 

Dios (Ga.4:6). Y muchas veces Ud. está esperando que algo tremendo 

ocurra, pero Ud. ya obtuvo eso, lo más tremendo que le pueda ser dado. 
Ahora, nosotros somos hijos de Dios, no es que seremos, somos ahora (l 

Jn. 3:1-3). Y estamos sentados juntos en los lugares celestiales con Cristo 

Jesús, ahora mismo (Ef. 2:4-7). Cuando una fe como ésta entra en La Iglesia, 

el demonio se aleja de la Iglesia. 

Satanás no tiene ningún derecho legal sobre un cristiano. Cada vez que un 

hombre es salvo, Dios escribe un montón de cheques así y pone Su Nombre 

abajo, y dice: "Aquí están. Llénalos". ¿Tiene Ud. temor de esto? ¡Llénelo!  "Y 

todo lo que pidiereis en oración, creyendo, lo recibiréis” (Mt.21:22). ¿Ve? 

Solo créalo. 

Y cada Palabra de Dios es una Semilla que producirá... producirá aquello 

que se propuso. Veo a muchos de Uds. Aquí produciendo algodón, manzanas, 

duraznos, frutas. Cuando ese arbolito de manzanas no es más grande que 

aquello allí, todas las manzanas que saldrán de este árbol, ya están en él. 

Docenas de barriles de manzanas está en ese arbolito desde antes. ¿Por qué? 

Dice Ud. "Hermano, no". Bueno, ¿de dónde vendría, si no se ven? Están en el 

árbol potencialmente. 

Ahora, el Evangelio, comúnmente creído, es La Palabra de Dios, y esto es 

la verdad en un cierto sentido. Pero La Palabra de Dios no es solamente El 

Evangelio. La Palabra de Dios es la Semilla que produce El Evangelio. 

Jesús dijo que un sembrador salió y sembró semilla. Y algunas cayeron en 

lugares con piedras, y otras cayeron junto al camino y las aves del cielo las 

devoraron. Algunas cayeron sobre tierra entre las espinas; otras fueron y 

produjeron ciento por uno (Mt. 13:1-23). 

Ahora, la semilla, Uds. aquí que son agricultores, toda semilla producirá si 

está en la tierra apropiada. Y cada promesa Divina de Dios en La Biblia 

producirá si Se encuentra en el corazón apropiado. Esto producirá La 
promesa. Si Ud. necesita salvación, crea que El lo salva y acepte. Su muerte 

en sacrificio, y Ud. recibirá lo que Ud. ha pedido. Si Ud. Está cansado y 

sombrío y siente como que todos están en su contra, "Venid a mi todos los que 

estáis trabajados y cargados, y yo os haré  descansar" (Mt. 11:28-30). Eso es 

una semilla. Acéptelo. Y si Ud. está enfermo, "El fue herido por nuestras 

rebeliones, por su llaga fuimos nosotros curados" (Is. 53:5). Acéptelo. Es 

una semilla; y producirá. 
Cuando Ud. siembra una semilla, Ud. no la desentierra cada mañana para 

ver si ya aconteció. Si Ud. lo hace, su semilla nunca saldrá. Ud. debe 

sembrarla, encomendarla a la tierra, y dejarla tranquila. Depende de la 

naturaleza, Dios, de darle agua (con agradecimiento) y ver como produce. ¿Es 

verdad eso? 



Así que esa es la manera como Ud. obra La Palabra de Dios. Acéptela 

con un buen corazón, ya germinado, y todas las plantas trepadoras, y los 

sitios rocosos, y las dudas de piedra sacadas fuera, y en buena tierra rica en fe, 

y créala, encomiéndela a Dios, y vaya, testificando que Ud. ha recibido lo 
que Dios le ha prometido. Y El es El Sumo Sacerdote de su confesión, para 

realizar cualquier cosa que Ud. confesó que El ha hecho (He. 4:14-16). Este es 

El Evangelio. Ahora, el Evangelio no es solamente La Palabra. 

Puede Ud. imaginarse a gente que se muere de frío, y si yo les pintara una 

pintura de un fuego. Yo diría, "Miren al fuego ardiendo.” ¿No da calor? Miren 

a las personas paradas alrededor calentándose". Pero eso es solo una pintura 

de algo que ya ha sido. Ud. se congelaría lo mismo que no mirando el cuadro. 

Lo que necesita es que se reproduzca otra vez para que lo caliente. 

Y el Evangelio que hubo en ese día, esta escrito en La Palabra como una 

historia, un fuego pintado de lo que fue. Acepte la misma semilla que ellos 

aceptaron, y será una realidad viviente en Ud., que lo llevará a la misma 

experiencia que ellos tuvieron. 
Cristianos aquí, hay muchos Luteranos sentados aquí, Bautistas, no 

condenen a esta gente, ellos vivieron en su edad. Jesús dijo: "Toda Palabra 

de Dios es una Semilla". Es correcto? Un sembrador fue sembrando semilla. 

El dijo, "Yo el hijo del hombre, he sembrado La Semilla (Mt. 13: 37-42), y La 

semilla es La Palabra de Dios". (Lc. 8; 11). Y cada vez que Ud. ve que esta 

Biblia diga algo, es una Semilla. Y nosotros estamos sembrados con La 

Semilla incorruptible de Dios (l P. l: 23). Y si un hombre tomara cualquier 

Promesa Divina de Dios en su corazón y la regara con fe, producirá 

exactamente lo que dijo que haría. Amen, No me importa lo que sea. Solo 

tome La promesa de Dios en su corazón. 

Toda La Palabra que Dios ha hablado, debe ser realizada. Dios no puede 

decir nada sin haberlo realizado. Cuando El La ha hablado, es un trabajo 
terminado. Ya esta terminado cuando Dios lo habla. Dios nunca habla hasta 

que El esté listo para que esto sea; y, cuando El habla, es tanto como si ya 

hubiera pasado. 

Ahora, ¡esto nos debiera dar una base donde reposar nuestra fe! Cuando 

Dios habla una Palabra, ya esta terminado. Y qué hay acerca de Sus promesas 

las cuales El nos ha dado? Todo lo que El ha dicho, ya es un trabajo terminado. 

Así que cuando nosotros recibimos Su Palabra en nuestro corazón, ya 

esta hecho, esta completado! 
El Espíritu Santo hoy esta buscando corazones honestos que crean 

este mensaje. Todo lo que 
Fue prometido en La Biblia es para ese creyente; y cuando Ud. lo acepta 

completamente, entonces Dios sabe que Ud. lo hará, El le da el abstracto de 

esto. Entonces, toda promesa que ha sido hecha esta en su posesión, y el 

Espíritu Santo tiene que vivificarle esto a Ud. 



Entonces cómo puede Ud. decir que Ud. puede quedarse en casa y ser tan 

buen cristiano como Ud. sería en la iglesia? Ud. no lo puede hacer. ¡Lea La 

Palabra! El Espíritu Santo se alimenta con La Palabra. La Biblia es la dieta 

espiritual de Dios para Su Iglesia. Y el Espíritu Santo es Aquel Quien se la 

trae a Ud. y La pone en el corazón, y con agradecimiento Ud. La riega. Y 

toda Promesa Divina producirá exactamente lo que Dios dijo que haría. Tiene 

que ser. Es Su Palabra, y es Su Vida. 

Nosotros sabemos que el Espíritu Santo se alimenta con La Palabra. Y que 

El Espíritu Santo de Dios trae La Palabra y la ponga en cada corazón de 

acuerdo a nuestra necesidad. 

¡Oh! Hermano, Ud. no sabe lo que es, cuando Ud. va y realmente se 

encomienda a Dios. No use su propia mente. No use sus propios pensamientos. 

Solo encomiende su camino a El y solo camine el camino que El guía. 

Si El va por este camino, está bien. Algunas veces guía por aguas 

profundas, pero Ud. conoce la canción que dice: “Algunos por las aguas, 

algunos por los ríos, algunos por pruebas profundas, pero todos por La Sangre. 

Los caminos de Dios guían directamente a través del mar profundo, en el 

desierto, y sobre los montes, a través del desierto de pecado”, y así continúa. 

Pero Dios lo sacará, si Ud. sólo Lo sigue y no trata de usar sus propios 

pensamientos. Solo haga lo que Dios dice que haga, y todo le irá bien. ¿Ud. 

cree esto ? 

Dios puede usar toda facultad de nuestro ser si ésta ha sido encomendada, 

rendida a El. El puede usar nuestra mente, nuestros sueños, nuestro 

subconsciente, nuestro consciente, nuestra lengua, nuestras canciones, 

nuestros ojos... Todo lo que nosotros tenemos puede ser usado por Dios si es 

que está encomendado a Dios. ¿Ve? Todo lo que Ud. es encomiéndelo a Dios. 

El usará todo canal y toda parte suya, El lo usará, no importa lo que sea, El lo 

usará si es que está santificado para Su propósito y llamamiento. 

Yo se en Quien he creído. Estoy persuadido  de que para el es posible 

mantener lo cual ha sido encomendado. Si Dios dice cualquier cosa. Dios 

mantiene Su Palabra. Y El es el mismo ayer, hoy y por los siglos. Continuaré 

grabando en las cintas así, pero yo digo esto, que la actitud mental correcta 

para con cualquier Promesa Divina de Dios, hará que se realice. Recuerde 

esto. Si Ud. tiene la actitud mental correcta hacia ella, la promesa, esto hará 

que se realice. Que el Señor lo conceda. 

El hermano Branham habla en oración: 

Ahora me encomiendo a Dios. Encomiendo mis caminos, todos mis 

pensamientos, mis acciones. Que yo ya no piense mis pensamientos. Que yo 

ya no tenga las maneras del mundo. Que todo aquello sea limpio. Que yo solo 

tenga pensamientos puros y santos desde este día. Que mi vida entera sea de 

El. 

Habla a través de mi, Señor. Yo no diría que lo hagas si Tu no lo hubieras 



ordenado. Tú ordenaste que Tu Evangelio sea predicado por el hombre. Tú 

podrías ordenar a los vientos que lo prediquen. Tú podrías ordenar a las 

estrellas que lo prediquen. Tu podrías ordenar a la luna, el sol que lo 

prediquen. Pero Tú ordenaste al hombre. Tu no estás esperando en las 

estrellas; ellas Te obedecen. Los vientos Te obedecerán. Pero Señor, nosotros 

los hombres, no somos buenos. No te obedecemos. Señor, perdónanos. ¿Lo 

harás? ¿Nos perdonarás? 

Oh Dios, Creador de los cielos y la tierra (dígalo a voz alta ahora) Autor 

de Vida Eterna, Dador de todo buen don, estoy siguiendo estas instrucciones, 

porque he sido instruido que Tu Hijo ha conquistado todos mis problemas. Yo 

Lo acepto como Conquistador. Y yo encomiendo todo mi ser a El, creyendo 

que mi enfermedad, dolencias, o sea lo que estuviera mal conmigo, me dejará. 

Porque lo pido en el Nombre de Jesús. 
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„Bloque Espiritual“ – Boletín de la Palabra Revelada de esta hora, es presentado a 
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predestinada de Dios lo haya escuchado.“ [Hno. Branham en C.O.D., 62-0527, pár. 179] 

 


